

JAHRESHAUPTVERSAMMLUNG**Bucher Senioren wählten neuen Obmann**

Der neugewählte Ausschuß mit Bürgermeister Otto Eder und Altobmann Sepp Hochschwarzer.

Foto: red.

Buch (pt). Im Gasthof »Esterhammer« in Rotholz fand kürzlich die Jahreshauptversammlung der Bucher Senioren statt. Neben den sehr zahlreich erschienenen Mitgliedern konnte Obmann Sepp Hochschwarzer den Bürgermeister von Buch, Otto Eder, Alt-nationalrat Dr. Alois Leitner und Bezirksobmann Andreas Freund begrüßen.

Hochschwarzer gab einen umfassenden Rechenschaftsbericht über die Tätigkeit der Ortsgruppe während des vergangenen Jahres und teilte dann mit, daß er aus gesundheitlichen Gründen die Obmannstelle zurücklegen müßte. Bei der anschließenden Neuwahl des gesamten Ausschusses, die von Bezirksobmann Freund ge-

leitet wurde, konnten einhellig folgende Personen gewählt werden: Josef Hauser (Obmann), Sepp Prosser (Obmannstellvertreter), Burgi Renzl (Kassierin), Josef Renzl (Stellvertreter), Hedwig Prantl (Schriftführerin), Herbert und Sepp Auer (Rechnungsprüfer).

Dem scheidenden Obmann wurde von den Ehrengästen für seine zwölfjährige unermüdliche Tätigkeit herzlicher Dank ausgesprochen. Er hatte sich während dieser Zeit sehr um die Bucher Senioren bemüht und ihnen besonders durch sein heiteres Wesen viel Zuversicht gegeben. Der neu gewählte Obmann Josef Hauser bedankte sich für das Vertrauen und bat alle um Mitarbeit.